



HOME MINERÍA ENERGÍA NEGOCIOS OPINIÓN

NEGOCIOS

Condusef atestigua compromiso de Finsus con grupos vulnerables



Publicado el 21/08/2024

Por **Arzate Noticias**



Ciudad de México, 21 de agosto, 2024.- Unos **11 mil empresarios indígenas** contarán con herramientas financieras digitales gracias a una alianza entre **Mexiutopic y Finsus**, que además como **Sofipo** digital firmó su primer compromiso de atención de calidad a clientes en grupos vulnerables.

El acuerdo fue presentado por los **CEOs de Finsus, Carlos Marmolejo, y Mexiutopic, Gustavo Maldonado**, quienes expresaron que la alianza beneficiará a productores y artesanos de comunidades indígenas en el país, es la primera en su tipo y representa un cambio histórico.

Además, Marmolejo firmó el primer compromiso de Finsus para ofrecer una atención amable, paciente y digna a usuarios de grupos vulnerables, como personas de la

tercera edad y/o con alguna discapacidad. El presidente de la Condusef, Óscar Rosado Jiménez, asistió como testigo de esta declaración.

Alianza con empresarios indígenas

Con el acuerdo con Mexiutopic, más de 11 mil empresarios indígenas recibirán educación financiera en el marco del programa Mi Primer Mentor Empresarial por parte de Finsus, encontrarán 200 pesos como estímulo al abrir sus cuentas digitales y podrán solicitar créditos productivos para que sus negocios crezcan, entre otras acciones.

Marmolejo recordó que, de acuerdo con el Inegi, en el país hay más de 23 millones de personas que se autoidentifican como indígenas, pero según la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera 2021 menos de 60% de la población hablante de lengua indígena tiene o ha tenido al menos un producto financiero.

Ahora, con esta alianza, Finsus empodera a empresarios indígenas mediante la digitalización. Por primera vez podrán aceptar pagos digitales, tarjetas, transferencias, pagos con QR y tener una cuenta donde recibir su dinero; todo sin alguna comisión, señaló el CEO.

“Juntos dignificamos la venta de sus productos y empoderamos a nuestras comunidades para que lleguen sus negocios al siguiente nivel. Esta es la primera iniciativa de su tipo en México y estamos orgullosos de ser parte de este cambio histórico”, expresó.

A su vez, Gustavo Maldonado expresó su agradecimiento hacia Finsus porque “nos han extendido la mano”, están creyendo en Mexiutopic y en todos los artesanos. Es un momento histórico para ambas partes, aseguró.

En su oportunidad, **Lizeth Ángeles, gobernadora indígena del Estado de México**, consideró que este es un gran paso para los compañeros artesanos y productores y sus comunidades, pues se abren puertas para que avancen. Es un paso muy importante, “gracias por colaborar con nosotros”, dijo.

Síguenos en nuestras redes sociales.

www.facebook.com/ArzateNoticias

www.twitter.com/ArzateNoticias

TEMAS RELACIONADOS:

NO OLVIDES LEER



Profesionales de industria digital de LATAM se reúnen en México

SIGUIENTE NOTA

Impulsa Mexfam salud menstrual con donación de productos



Serasa Experian adquiere Salaryfits



Publicado el 21/08/2024

Por **Arzate Noticias**



Ciudad de México, 21 de agosto, 2024.- **Serasa Experian** firmó un acuerdo para adquirir la **startup brasileña SalaryFits**, que funciona como mercado de beneficios y créditos con descuento vía nómina. La operación fue aprobada por el **Consejo Administrativo de Defensa Económica (Cade)** y ahora está a la espera de las condiciones definitivas para concretar la transacción. El valor de la operación no fue revelado.

Considerada una de las empresas más innovadoras y de referencia en su segmento, **Serasa Experian es una Datatech**, líder mundial en soluciones de inteligencia para el análisis de riesgos y oportunidades enfocadas en recorridos de crédito, autenticación y prevención de fraude.

Desde 2021, Serasa ya ha realizado diez adquisiciones, incluidas empresas como

CONTINUAR LEYENDO

Medicamentos para bajar de peso: no aptos para todos



Publicado el 21/08/2024
Por Arzate Noticias



Ciudad de México, 21 de agosto, 2024.- Diversos especialistas señalan la efectividad de los nuevos fármacos que permiten a las personas con sobrepeso u obesidad bajar hasta un 20% su peso y de acuerdo con una **publicación de *Harvard Medical School*, consultada por el Laboratorio de Datos contra la Obesidad (LabDO)**, destacan: semaglutida (Wegovy), liraglutida (Saxenda) y tirzepatida (Zepbound).

Estos medicamentos, que imitan una hormona (péptido similar al glucagón 1) que ayuda al cuerpo a ralentizar el vaciado del estómago, controlar los niveles de azúcar en sangre y suprimir el apetito -afirman los expertos-, mejoran además, la capacidad para hacer ejercicio y por ende la calidad de vida.

“Pueden incluso afectar el centro de recompensa del cerebro, la parte que te permite comer pastel de chocolate aunque estés lleno; lo que también puede disminuir las

[CONTINUAR LEYENDO](#)

Impulsa Mexfam salud menstrual con donación de productos



Publicado el 21/08/2024
Por **Arzate Noticias**



Ciudad de México, 21 de agosto, 2024.-**MEXFAM institución** enfocada a promover la educación integral en sexualidad con enfoque de género, en colaboración con **Dow** y **United Way MX**, lanzó la **Campaña Integral de Salud Menstrual** que incluye la donación de copas menstruales y asesoría gratuita en su uso.

La iniciativa, disponible en clínicas seleccionadas de MEXFAM en la Ciudad de México y Estado de México, además de la **Unidad Móvil**, con el objetivo de garantizar que las personas menstruantes reciban la información y los recursos necesarios para gestionar su ciclo de manera segura y efectiva.

La salud menstrual es un derecho esencial que debe ser garantizado para todas las mujeres, adolescentes, niñas y personas menstruantes. No obstante, en México, la falta de acceso a productos de higiene menstrual, infraestructura adecuada y

[CONTINUAR LEYENDO](#)



NEGOCIOS

Presentan el nuevo Maserati GT2 Stradale



NEGOCIOS

Profesionales de industria digital de LATAM se reúnen en México



HOME MINERÍA ENERGÍA NEGOCIOS OPINIÓN